

Maiwald, Simone

Von: Südschule Lechenich <sued-schule@t-online.de>
Gesendet: Mittwoch, 9. September 2015 17:30
An: Maiwald, Simone
Betreff: Re: Bericht zum Hausmeistereinsatz

Liebe Frau Maiwald,

auch ich stelle fest, dass das - überarbeitete- Konzept grundsätzlich funktioniert und anfängliche Probleme abgearbeitet wurden. Insbesondere die wöchentliche Mail über den tatsächlichen Hausmeistereinsatz ist sehr hilfreich. Alle Hausmeister, die wir in der Zwischenzeit kennengelernt haben, waren engagiert, zuverlässig und mitdenkend. Mitterweile sind auch alle in Frage kommenden Hausmeister über die "Spezialitäten" der Südschule informiert (z. B. wo welche Sicherungen sind, Absperrhähne etc.).

Dieser große Kreis der "Eingeweihten" ist im Krankheitsfalle des eigenen Hausmeisters ein großer Vorteil. Ebenso wie die ständig aktualisierten "Hausmeisterlisten".

Vandalismusschäden an und in den Gebäuden der Südschule sind - mit Ausnahme eines Einbruchs - bei uns rückläufig. Das hat aber nicht mit den Hausmeistern sondern mit dem veränderten Freizeitverhalten der Jugendlichen im Umfeld unserer Schule zu tun.

Festgestellt haben wir auch: Je mehr Veranstaltungen (VHS, Sportvereine, Pfadfinder, Klassenfeste) in den Abendstunden bzw. an den Wochenenden auf dem Schulgelände stattfinden, umso weniger Schäden.

Die Präsenz der ordentlichen Nutzer schreckt ab.

Gerade auch die zwei Wochen Ferienbetreuung der Caritas im Sommer haben die "Blödsinnmacher" vertrieben, die sonst immer in den großen Ferien zugeschlagen haben.

Herzlich

Johannes Schuck